

CONFIANZA: MEXICANO NO HABLA DE CRISIS Y CONFÍA EN BRASIL

Es Ricardo Salinas, quien planea abrir 2000 Tiendas Elektra en Brasil.

JORNAL BAHIA DE NÉGOCIOS ó Jornal de Economia da Bahia (Brasil)

7 de Enero de 2009.- El mega-empresario mexicano Ricardo Salinas no se intimida: mucho tiempo antes que sucediera la crisis de los mercados financieros en EE.UU., tomó la palabra en la Bolsa de Valores de Nueva York, donde cotizaban las acciones de Grupo Elektra y Banco Azteca, para decir *-Wall Street es patética-* y desde entonces comenzó a invertir en el crecimiento de sus negocios en Centroamérica y Perú, adicionalmente en Brasil. Días antes, se reunió con un grupo de más de 30 empresarios mexicanos con inversiones en Brasil y colegas brasileños que invierten en México, mientras se encontraba de visita el nuevo Embajador de Brasil en México, Sérgio Augusto de Abreu. Fiel a su estilo, anunció que ha cambiado sus planes para nuestro país [Brasil]; en lugar de abrir 1,500 sucursales de Elektra y Banco Azteca, ahora serán 2,000 en menos de 5 años.